



6 Pièces

220 m²

Réf. REF-1024

18 750 €

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La description du logement: Belle propriété offrant une magnifique vue sur la mer, idéalement située à quelques minutes en voiture du coeur de Saint-Tropez. Cette villa offre un cadre de vie agréable, agrémenté de spacieuses terrasses surplombant la mer, d'un jardin paysager et d'une piscine chauffée. Au niveau principal : un salon/salle à manger doté d'une cheminée et donnant sur la terrasse, une cuisine avec accès direct à la terrasse et une entrée séparée, une chambre avec salle de douche, toilettes et dressing, ainsi qu'une seconde chambre avec salle de douche et dressing. Un WC pour les ...

Description of the accommodation: Beautiful property offering a magnificent view of the sea, ideally located a few minutes by car from the heart of Saint-Tropez. This villa offers a pleasant living environment, decorated with spacious terraces overlooking the sea, a landscaped garden and a heated swimming pool. On the main level: a living/dining room with a fireplace and opening onto the terrace, a kitchen with direct access to the terrace and a separate entrance, a bedroom with shower room, toilet and dressing room, as well as a second bedroom with shower room and dressing room. A WC for ...

ELLINGTON PROPERTIES

Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

